

opuscules rares, et si M. P.-M. Gonon donnait l'indication exacte des ouvrages auxquels il fait des emprunts. »

Les opuscles de P.-M. Gonon sont tirés à très-petit nombre; il y a des exemplaires en papier de couleur; les vignettes sont également tirées quelquefois en bistre ou en couleur.

P.-M. Gonon a fait graver, à ses frais, le portrait du premier des maires de Lyon, Palerne de Savy, et a donné sur ce magistrat dans la *Revue du Lyonnais*, t. XXIII, p. 263, une courte notice, ainsi que sur Louis Vitet (*Revue du Lyonnais*, t. III, p. 451).

---

Le 13 août 1850, Lyon a fait une autre perte celle de M. Jacques-Antoine Lambert, né le 8 avril 1770, de Jacques Lambert, négociant, et de Gabrielle Ribollet. Moyennant une somme de 20,000 fr. payée à ses deux neveux (1) par la ville, il lui laisse par testament sa bibliothèque et un remarquable cabinet d'Antiquités évalués ensemble à 300,000 fr. Nous en donnerons plus tard une appréciation détaillée. Cette collection lui avait valu, à elle seule, l'honneur d'appartenir à l'Académie des sciences et des arts de notre ville. J.-A. Lambert ne possédait que l'amour des antiquités, il n'en avait pas la connaissance. Son legs sauvera son nom de l'oubli, car une salle spéciale renfermera sa double collection de livres et de médailles et sera constamment à la disposition du public. Il aura su ainsi donner un noble emploi à sa fortune, et rendre d'utiles services à ses concitoyens ainsi qu'à la science et à l'histoire.

(1) L'un de ces deux neveux étant mort depuis ce testament, la ville de Lyon n'aura plus qu'une somme de 20,000 fr. à donner à M. Jacques-Antoine Grandvoinet, aujourd'hui seul neveu de M. Lambert.